EL DIARIO DE HANNAH Un cuento de Pony Express

Por Kay Hively

CAPÍTULO 5

Estaba haciendo mucho frío cuando Hannah y su madre salieron a la ciudad un sábado de octubre. Hannah se puso su abrigo nuevo. Su madre tenía un chal sobre sus hombros. Ambas llevaban guantes.

Hannah se sentía una persona adulta con su abrigo nuevo. Cuando las dos pasaron por la casa de Cole, Robert las saludo y les deseó un buena día. Él había acabado de hacer sus tareas en casa y estaba camino a la oficina de Pony Express.

Cuando ellas llegaron al centro de la ciudad, Hannah y su madre hicieron compras en varios almacenes y después caminaron río abajo. El padre de Hannah las esperaba. Abrió rápidamente la puerta de su oficina y escoltó a las damas. Había mucho trabajo en el embarcadero. El padre de Hannah dijo que había que entregar bastante mercancía a lo largo del río de Missouri antes de que el agua se volviera hielo.

Hannah miró a los hombres trabajar y a los barcos que estaban en la orilla. Cada barco era especial. Algunos eran muy llanos. Otros eran llamativos y coloridos. La mayoría de ellos llevaban solamente carga, pero algunos también llevaban pasajeros. Ella pensó que sería divertido viajar en un barco. Antes de irse a casa, el Sr. Evans les enseñó un barco. El próximo sábado, dijo, el espectáculo del barco vendrá a St. Joseph.

Esta fue una semana larga para Hannah, pero finalmente el gran día llegó. Ella y su madre no fueron a hacer compras esa mañana. Su padre vino a casa para la cena y después llevó a su familia de nuevo a la ciudad. Cuando se estaban acercando al río, los ojos de Hannah se encendieron.

Allí, al frente de la oficina de su padre, estaba el espectáculo. Hannah nunca había visto algo tan brillante

y hermoso. Había sido pintado con los colores del arcoiris. Las banderas flameaban desde su respectivo poste, y la contagiante música venía desde adentro del barco.

El espectáculo comenzó. Hannah y sus padres se divirtieron con la música, las historias, las bromas, las escenas satíricas y la demostración de magia. Parecía que todos en

St. Joseph habían estado en el espectáculo del barco. Fue

el mejor día que Hannah había tenido en toda su vida.

Esa noche, la agotada Hannah escribió en su diario:

"Querido diario, el espectáculo del barco vino hoy a

la ciudad. Fue lo mejor que he visto. A mi papá le gustaron las bailarinas. A mi mamá le gustó la canción triste. A mí me gustó el músico que tocó el banjo. Me pregunto si

Betsy ha estado en un espectáculo en un barco alguna vez".

LA PRÓXIMA SEMANA: Capítulo 6

Algo brillante para Navidad.

ACTIVIDADES PARA LA CASA— COSAS PARA PENSAR Y HACER

A. La madre de Hannah usó un chal para ir a la ciudad. ¿Sabes qué es un chal? Usa el diccionario y busca la palabra "chal".

B. ¿Por qué los barcos no pueden ir a lo largo del río en invierno? ¿Si estuvieras en un barco, qué verías durante el viaje? Escribe cómo sería un corto viaje en un barco.

Kay Hively de Neosho, Missouri, es una autora independiente, compositora e historiadora que escribe en Neosho Daily News. El artista Billie Gofourth-Stewart, también de Neosho, ha realizado las ilustraciones de cuatro portadas de libros, de dos libros y pintó un mural en el Palacio de Justicia. Este cuento es producido en sociedad por este periódico y The Missouri Press Foundation, www.mopress.com.